

Sportnachtsaison startet 2024/2025

Die MOJURO – offene Jugendarbeit Region Rohrdorferberg – freut sich, dass die beliebten Sportnächte in dieser Saison siebenmal stattfinden.

Jugendliche ab der 1. Oberstufe haben die Möglichkeit, an den Samstagabenden von 20.00 bis 23.00 Uhr in den Turnhallen der jeweiligen Schulhäuser diverse Sportarten zu spielen, sich zu treffen und einen abwechslungsreichen Abend miteinander zu verbringen.

26.10.24 in Oberrohrdorf

30.11.24 in Niederrohrdorf

14.12.24 in Stetten

11.01.25 in Niederrohrdorf

25.01.25 in Remetschwil

22.02.25 in Stetten

15.03.25 in Oberrohrdorf ab der 6. Klasse



Mehr Informationen zu den Angeboten und Projekten der MOJURO erhalten Sie auf der Homepage www.mojuro.ch oder über die Social-Media-Kanäle der MOJURO.

Die MOJURO – offene Jugendarbeit Region Rohrdorferberg – ist die professionelle Fachstelle für Kinder und Jugendarbeit in der Region Rohrdorferberg.

Sie koordiniert und führt die Kinder- und Jugendarbeit in den Vertragsgemeinden Niederrohrdorf, Oberrohrdorf, Remetschwil, Bellikon und Stetten.